

笠岡市立白石小学校

学校だより

平成29年 2月号



残すところ、あと一ヶ月です！



二十四節季の一つ「大寒」は過ぎましたが、まだまだ寒の内で、冷たい風に背中が丸まってしまう今日この頃です。3学期の始め、2名がインフルエンザでお休みしましたが、幸いなことに、今のところインフルエンザが広まることもなく、全員元気に登校しております。

生活面では、「笠岡市生涯学習フェスティバル」における白石踊の舞台発表も成功裏に終わり、落ち着いて学習や諸活動に取り組んでいます。



3月に入ると、卒業式に向けての練習やら準備が始まります。児童にとっても教職員にとっても大切なイベントですので、万全を期して臨みたいと考えています。

3学期の始業式で話した「有終の美」を飾るべく、一日一日を大事にし、子どもたちが「いろいろあったけど楽しい一年だったな。」と思えるラスト一ヶ月にしていきます。

1/27 参観日(生活・総合発表会)



1月の参観日では、生活科と
&親子給食会



1年生は、四季の様子を観察し記録したことを発表しました。3・4年生は、地域の方のご指導をいただきながら、綿の種まきからはた織機を使ってのコースター作り、そして綿の歴史について発表しました。



5・6年生は、白石島の歴史を探るという視点から、開龍寺の歴史や島内の古墳などについて調べたことを発表しました。



どの学年もパソコンを使って上手にプレゼンが出来ていました。



その後、楽しく親子給食会をしました。給食が出来上がるまでの様子をクイズを交えて教えてもらいました。



〈発表の様子〉



〈給食会の様子〉

2/12 笠岡市生涯学習フェスティバル 於：笠岡市民会館 白石踊を披露しました！



公民館単位による舞台発表の部で白石踊を観てもらいました。今回の発表は、小・中学生を中心としながらも、踊り会の先生方や大人の方にも入っていただきました。

各パートの踊りを一つずつ紹介し、次に、中学生が伝承活動にかける思いを発表しました。

白石踊の優雅な雰囲気が会場いっぱいに広がりました。



研究授業を行いました！

2月14日（火）に高学年が、20日（月）に中学年が研究授業を行いました。

白石小では、国語科を中心として表現する力、読み取る力をつけようと研究を進めています。

今回の授業では、中学年は説明文を、高学年は物語文を扱いました。文中の一つ一つの言葉に注目しながら、筆者の考え方や場面の様子などを考えました。少しずつではありますが、子どもたちに力が付いてきています。



〈3・4年生〉
「アップとルーズで伝える」



〈5・6年生〉
「わらぐつの中の神様」

伝える力 アップ！ 「全校スピーチ」

白石小では、表現力アップや人前で堂々と自分の考えや意見が言える児童を育てよう 「全校スピーチ」の取組を行っています。

毎回、テーマをもって原稿を考え、読むというより話しかけるように発表します。



年間で各自、2回行いましたが、着実に伝える力が付いてきています。



3月の行事予定

- 1日（水）ひな祭り交流会
- 3日（金）参観日・学級懇談
新入生説明会（中）
- 17日（金）卒業証書授与式
- 24日（金）修了式

